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鴨川市教育委員会２月定例会議事録 

 

１ 日  時   令和４年２月２４日（木）   開会 午後２時００分  

閉会 午後３時３０分 

２ 場  所   天津小湊支所 ３階 会議室 

 

３ 出席委員   （１）鈴木希彦  （２）根本新太郎  （３）石井千枝   

         （４）吉原里夏  （５）永島康弘   

４ 出席職員   （１）三浦 徹  （２）石川丈夫   （３）入江裕一 

         （４）石井利彦  （５）鈴木圭一郎  （６）犬石貴久 

（７）加藤貴之  （８）石井和美 

 

５ 傍 聴 者   なし 

 

６ 教育委員会１月定例会議事録の承認 

 ・ 鈴木教育長から、１月定例会議事録について、訂正等の確認がなされ、質疑

なく、全員の了承が得られた。 

 

７ 教育長・委員報告 

・ 鈴木教育長から、１月定例会議以降に教育長が出席した行事等の内容につい

て、別紙報告書をもとに報告がなされた。 

 

８ 報告事項  

（１）市施設における令和４年１月以降の新型コロナウイルス陽性者数等の状況に

ついて  

・ 三浦学校教育課長及び石井子ども支援課長から、市内小中学校及び公立認定

こども園における新型コロナウイルス感染症陽性者の発生及び学級閉鎖等の

状況について、資料をもとに報告がなされた。  

・ 石井委員から、発症した児童生徒及び園児の症状として、入院に至る例はあ

るか、また、入試が始まったが影響はあるか、との質問がなされた。  

・ 三浦学校教育課長から、小中学校では入院に至る事例はない、入試について

は、受検できなかった教科について追検査が実施される、との説明がなされた。 

・ 加藤指導主事から陽性を理由とした追検査の受検者は１名である、また、県

からの通知に従い、濃厚接触者であるが抗原検査により陰性が証明され、公共

交通機関を使わず入試会場に行くことで受検に臨んでいる受検者は１名であ

る、との補足説明がなされた。  

・ 石井子ども支援課長から、公立認定こども園においては、症状が出ていても

重症化している例はない、との説明がなされた。  

・ 鈴木教育長から、本日は小中学校あわせて１５名が感染のため自宅待機とな

っている、２０名を超えていた時期もあるため、一時よりは収束に向かってい

ると考えられる、との説明がなされた。  
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（２）令和４年度青少年海外派遣事業の休止について  

 ・ 石川生涯学習課長から、令和４年度青少年海外派遣事業の休止について、資

料をもとに報告がなされた。  

 

（３）学校給食センター調理及び配送業務委託について  

 ・ 入江学校給食センター長から、学校給食センター調理及び配送業務委託につ

いて、資料をもとに報告がなされた。  

 

（４）令和３年度鴨川市いじめ問題対策調査会について  

 ・ 加藤指導主事から、令和３年度鴨川市いじめ問題対策調査会について、資料

をもとに報告がなされた。  

 ・ 鈴木教育長から、ＳＮＳ等に関連する問題は多岐にわたるため、心の教育が

更に求められている、との意見がなされた。  

 ・ 永島委員から、いじめは家庭内の環境に影響するとの報道もある、また、友

人関係により解消されることもトラブルになることもある、家庭環境、学校環

境を含め、いじめがなくなるための環境づくりが重要である、いじめの解消に

ついて丁寧に確認されたとのことであるが、地域を含め、子どもたちに愛情を

持って接していくことが重要である、との意見がなされた。  

 ・石井子ども支援課長から、家庭内で起こったことが大きくなったり、虐待が起

こったりしないように、家庭児童相談室による保護者の悩み相談、福祉総合相

談センターによるあらゆる相談事の受け付けを通し、必要な課や機関へつなげ

る相談体制づくりを行っている、家庭内の様子をのぞくのは難しく、学校が見

取った変化をもとにした連絡体制を強化していきたい、との説明がなされた。  

 ・ 鈴木教育長から、個人情報をどうつかんで共有していくのかが重要である、

との意見がなされた。  

 

（５）令和３年度の教育委員会の点検評価・評価予定について  

 ・ 三浦学校教育課長から、令和３年度の教育委員会の点検・評価予定について、

資料をもとに説明がなされた。  

 

（６）令和３年度卒業式告辞者及び祝辞者について  

・ 三浦学校教育課長から、令和３年度卒業式の告示者等について、資料をもと

に説明がなされた。  

 

９ 議 事  

（１）鴨川市遠距離通学費補助金支給規則の一部を改正する規則の制定について  

・ 犬石学校教育課係長から、鴨川市遠距離通学費補助金支給規則の一部を改正

する規則の制定について、資料をもとに説明がなされた。  

・ 根本委員から、別表の補助金額に記載されている「定期乗車券購入代の実費

の全額」を、「定期乗車券の購入及び払戻しに要する費用の額」に改めたとのこ

とであるが、定期乗車券や回数券を購入するための手数料ととられかねない、

との意見がなされた。  

・ 犬石学校教育課係長から、文言をそのまま読むと「定期乗車券の購入及び払
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戻しに要する費用の額」は手数料だけを指すと読んでしまうことも懸念される

が、例規の書き方としてこのような形となるので御理解をいただきたい、との

説明がなされた。  

・ 根本委員から、隣接市町からの教育事務委託についてであるが、説明では君

津市のみであったが、例規には君津市、富津市とあることから、該当児童生徒が

いなくなれば教育事務委託が終了するのか、それとも毎年、君津市や富津市と

教育事務委託を締結するのか、との質問がなされた。  

・ 犬石学校教育課係長から、教育事務委託は該当する市からの申し出により、

単年度で行っている、安房東中学校及び天津小湊小学校については君津市黄和

田畑区域と蔵玉区域と区域で標記していることから君津市という文言が記載さ

れており、長狭中学校については大山千枚田入口停留所以遠ということで富津

市を含んでいるとお考えいただきたい、との説明がなされた。  

・ 根本委員から、君津市、富津市は隣接している市であるが、隣接していない市

から通学する想定はあるのか、との質問がなされた。  

・ 犬石学校教育課係長から、君津市、富津市とは協定が結ばれており、協定が破

棄されるまではこれが有効とされ、協定の中で毎年度確認が行われている、２

市以外からの申し出があった場合は、協定が前提であることから、まずは協定

の締結について当該市の教育委員会にお諮りし、手続きを踏むことになる、と

の説明がなされた。  

・ 鈴木教育長から、君津市、富津市から通う児童生徒は、当該市から通学費が出

されているのでは、との質問がなされた。  

・ 犬石学校教育課係長から、遠距離通学費補助金支給規則では補助をすること

となっているが、実際には当該市から交通費の納入がなされている、との説明

がなされた。  

・ 他に質疑なく、鴨川市遠距離通学費補助金支給規則の一部を改正する規則の

制定について、挙手全員で承認された。  

 

１０ その他  

 

１１ 閉  会 

・ 閉会後、３月の教育委員会行事予定について、事務局より説明がなされた。 

 

鈴木教育長は、一切の終了を告げ、閉会を宣言した。 

 

以上、会議の顛末を記載し、相違ないことを証する。 

 

令和４年３月２４日 

 

鴨川市教育委員会 教育長  鈴木 希彦 

 

教育長職務代理者  石井 千枝 

 

議事録作成（ 学校教育課長  三浦  徹 ） 


